

Sujet : [INTERNET] Ferme éolienne des Groies de Paraçay Bernay-Saint-Martin

De : Christophe ARNAUD <christophe.arnaud85@orange.fr>

Date : 09/02/2020 05:01

Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Soutien Projet

ARNAUD

Le Chail

85770 L'ile d'elle

Envoyé depuis l'application Mail Orange

Sujet : [INTERNET] à l'intention de Madame la commissaire enquêteur

De : Jean-François COIFFARD <jfm.coiffard@orange.fr>

Date : 10/02/2020 18:24

Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Madame la commissaire enquêteur,

Je viens par ce courriel vous dire que je soutiens fortement le projet éolien de Bernay-St martin. En effet, je suis maire d'une commune qui a accepté l'implantation de 2 éoliennes sur son territoire.

Après 4 années de fonctionnement je puis vous affirmer que nous n'observons pas de dysfonctionnement majeur sur les zones couvertes par ces machines de 150 mètres de hauteur. Pas de boucherie annoncée sur les chauves souris et les oiseaux, pas plus de soucis avec les animaux d'élevage présents sur site, le bruit n'est pas un problème.

Il faut reconnaître le sérieux et la rigueur de la société Volkswind qui a monté ce projet. Par ailleurs les études en amont de tel projet sont longues et sont destinées à vérifier qu'il n'y a pas de risque à installer des éoliennes dans nos campagnes.

Je suis fier d'avoir (à mon niveau) pu contribuer à ce développement d'énergie renouvelable qu'il est urgent de poursuivre pour lutter contre les gaz à effet de serre.

cordialement

Jean François COIFFARD

Maire de Maisontiers (79)